

Oui à la Charte des valeurs québécoises

Par la nouvelle Charte des valeurs québécoises, nous pourrons affirmer et faire respecter encore davantage, notre tradition d'égalité entre les femmes et les hommes. Nous ne serons plus tiraillés entre le respect des femmes et celui des institutions religieuses qui, toutes, considèrent les femmes comme des citoyennes de seconde zone. Immigrants et réfugiés seront informés et en bénéficieront par une éducation en ce sens. Donner priorité aux coutumes religieuses, c'est maintenir les femmes immigrantes dans une misère en voie d'extinction au Québec et une façon de nous avilir. Toutes et tous doivent accéder à cet avancement de la civilisation. Dieu sera content!

Claire Leduc

Saint-Basile-le-Grand

22 août 2013